CEUTA

Arbona será ponente en Mallorca sobre Objetivos de Desarrollo Sostenible

El foro, en el que participará el profesor y abogado ceutí Juan Luis Muñoz Arbona, tendrá lugar el próximo 21 de noviembre

EL PUEBLO

CEUTA.- Con el título "De la dimensión global a la local: el rol de las administraciones públicas en la aplicación de la Agenda 2030", y en su condición de miembro del Comité Ejecutivo de la Red Española de la Fundación Anna Lindh para el Diálogo entre Culturas, el profesor y abogado ceutí Juan Luis Muñoz Arbona, abordará junto a representantes de entidades locales mallorquines, sobre mecanismos para avanzar en la consolidación e implementación de los Objetivos Globales de Desarrollo Sostenible en las administraciones públicas.

administraciones públicas.

La Agenda 2030 fue adoptada por las Naciones Unidas en plenario de Naciones Unidas en septiembre de 2015, donde fue ratificada por 193 estados miembros de dicha organización. Esta Agenda propone afrontar los grandes retos globales a través de 17 objetivos de desarrollo sostenible, entre los que se encuentran la igualdad de género, acción por el clima y paz, ciudades y comunidades sostenibles, así como paz, justicia e instituciones sólidas, entre otros.

La nueva agenda pretende dirigirse no solo a erradicar la pobreza y reducir las desigualdades a nivel mundial, sino también para promover el desarrollo económico y proteger el bienestar del ciudadano, desde los puntos de vista educativo, social y sanitario, entre otros. La temática de la conferencia versará sobre el concepto de economía circular en torno a estos objetivos que se vienen tratando en el seno de Naciones Unidas, así como cuestiones relativas a mecanismos financieros que permitieran poder avanzar en dicha consolidación.



El profesor y abogado ceutí Juan Luis Muñoz Arbona. / FOTO E.P

De hecho, el propio Parlamento Europeo, en una resolución de 2016, animó a la Comisión Europea a que se adoptaran los pasos pertinentes para adoptar una estrategia global en torno a la Agenda 2030, con especial atención no solo a los diecisiete objetivos globales de desarrollo sostenible, sino también a los indicadores y medidas concretas dentro del propio campo de estos objetivos que permitan, junto a los Acuerdos de París sobre el cambio climático, un espíritu de cambio que se manifieste en la práctica, à

través de organismos públi-

cos y privados.

Los bonos verdes, por ejemplo, son ya una realidad en el sector privado, pues ya existen empresas, como Apple, que están dando pasos de gigante en la aplicación de estos objetivos, introduciendo en sus propias comunicaciones sus metas de negocio a través de la aplicación de los citados objetivos, y creando para ello nuevos partenariados que permitan una aplicación más efectiva. La agenda europea sobre esta cuestión será otro de los ejes sobre los que verse la ponencia.

Una nueva edición del Curso de Educación Intercultural de Postgrado de la UGR y STEs

E.P./CEUTA.- La Confederación de Sindicatos de Trabajadores y Trabajadoras de la Enseñanza (STEs) informó este miércoles que quedaba abierta la matrícula hasta el 6 de noviembre para el curso on line "Educación Intercultural. Multilingüismo y diversidad cultural. Ceuta y Melilla. 8ª Ed.", de la Escuela Internacional de Postgrado de la Universidad de Granada en colaboración con STEs.

ración con STEs.

El curso, de 125 horas, se desarrollará del 6 de noviembre al 14 de enero de 2019. El curso amplia el tiempo a 10 semanas para que pueda valer un punto en función de la normativa vigente para cursos on line. Cuenta con los requisitos para ser valorado al profesorado (en paro o interino) en la fase de concurso de las oposiciones, y en el apartado 3.3 del Baremo de interinidad de Ceuta (con la acreditación a la Dirección Provincial de Ceuta). También es valorado en otras Admi-

nistraciones, al ser un curso de la Universidad.

Para formalizar la matricula hay que enviar (posgrados fundacionugrempresa. es) copia del título universitario (también quienes justifiquen 6 meses en una ONG), copia del DNI, inscripción adjuntando recibo del pago bancario de 68,21 euros. El 13% del alumnado matriculado tendrá beca y se distribuirán con los criterios de la UGR.

tendrá beca y se distribuirán con los criterios de la UGR.

El curso "On line" se realizará a través de la Plataforma de Teleformación moodle, con temas de los materiales publicados en las anteriores publicaciones de los cursos de intercultura organizados por STEs. En el itinerario optativo hay que elegir 6 entre varios temas. como un informe del sistema educativo en Ceuta y Melilla del Consejo Escolar del Estado; Valores; o ritos y costumbres de la Cultura Bereber; 3. Valores, ritos y costumbres del Judaismo sefardita.

El escritor Fernández Andújar presentará su libro 'El Desnarigado'



E.P./CEUTA.- El escritor Francisco Fernández Andújar presntará el próximo día 7 de noviembre su libro 'El Desnarigado. Historia y leyenda de un pirata en aguas ceuties'. El acto tendrá lugar en la Sala de Usos Múltiples de la Biblioteca Pública del Estado

en Ceuta y dara comienzo a partir de las 19.30 horas. Según el autor, poco después de la conquista de Ceuta en 1415 hace su aparición 'El Desnarigado', descrito en las crónicas lucas como un "valiente corsario" que dio respuesta a la irrupción cristiana.

La delegada presentará una exposición sobre la igualdad entre sexos

E.P./CEUTA.- La delegada del Gobierno, Salvadora Mateos, presentará el próximo lunes dia 5 de noviembre una exposición sobre igualdad. Se trata de una campaña promovida por la Fundación Cepaim a través de su programa "Adelante" financiado por el Fondo Social Europeo y por el Gobierno de España. Esta campaña está dirigida a empresas con el propósito de que se sumen al compromiso de la igualdad y favorezcan la corresponsabilidad de los hombres a quienes invita a ser agentes del cambio en sus organizaciones para que además se sumen a la lucha por la igualdad de género.

La Fundación Coca-Cola alienta a jóvenes talentos literarios y teatrales

E.P./CEUTA.- Los jóvenes vuelven a ser los auténticos protagonistas de la 59 edición del Concurso Jóvenes Talentos de Relato Corto y de la 16 edición de los Premios Buero de Teatro Joven de la Fundación Coca-Cola. Todos los que lo deseen ya pueden inscribirse en estos dos certámenes que apoyan el talento, la creatividad literaria y las artes escé-

nicas. Según un estudio del Ministerio de Cultura y Deporte, la lectura es una de las actividades culturales preferidas por los españoles. Además, los jóvenes de entre 15 y 19 años son los que más interés tienen por el teatro, de acuerdo con un informe de la Academia de las Artes Escénicas de España.

"Con este tipo de proyec-

tos, queremos continuar acercando la cultura al mayor número posible de personas y ofrecer oportunidades y espacios de encuentro para despertar la creatividad de los más jóvenes. La cultura debe ser una prioridad para la sociedad, sin duda, es el mejor legado que podemos dejar al país" asegura Juan José Litrán, director de la Fundación.